

avez-vous déjà pleuré sur le sort de quelque enfant plus âgé. Pourquoi celui-là vous a-t-il fait de la peine ? Vous accusez un tel et un tel de ses camarades. Vous êtes-vous accusés vous-mêmes ? N'y a-t-il rien à reprendre dans l'intérieur de votre maison ? Le père est-il sobre, tempérant ?

Ah ! la tempérance, quel sujet d'actualité, et comme je voudrais que ces jeunes enfants soient tempérants, qu'ils ne fréquentent jamais les cabarets.

La famille où l'on offense jamais le bon Dieu, où on le prie soir et matin, où l'on récite le chapelet, où l'on conserve toutes les saines traditions des ancêtres, ah ! qu'elle soit bénie ! Que Dieu éloigne d'elle les maladies, les fléaux ! Qu'il la comble de ses bénédictions et de ses faveurs ! Qu'elle jouisse du bonheur de cette terre, en attendant que s'ouvre pour elle le bonheur éternel.

L. G.

## A L'OCCASION DE LA PREMIÈRE COMMUNION

**V**OICI l'époque bénie où des milliers d'enfants ont le bonheur de s'approcher pour la première fois du banquet eucharistique. Déjà, dans quelques paroisses de ville, ainsi que dans quelques communautés, la première communion solennelle a eu lieu. Toutefois, dans la plupart des paroisses, elle est retardée jusqu'à la fin de mai, ou au mois de juin.

L'occasion semble favorable pour rappeler ici certains avantages qui sont liés à cette touchante cérémonie.

*Ligue anti-maçonnique.* — Léon XIII, dans son encyclique *Humanum genus* du 20 avril 1884, contre la franc-maçonnerie, engage fortement à mettre en garde contre cette secte les âmes